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本报讯 4月2日，新郑市委
副书记、市长马志峰在调研新郑
市高速沿线绿化工作时强调，各
相关单位要高度重视、压实责任、
全力以赴，加大工作进度，确保按
照时间节点及质量标准完成绿化
任务。

马志峰带领市政府办、督考
办、林业局、住建局等相关单位、
相关乡镇负责人调研机场高速、
京港澳高速、商登高速沿线绿化

工作，认真听取了国土绿化与高速
廊道绿化工作进展的情况汇报，详
细了解工程推进中遇到的困难和问
题，并现场办公，提出解决办法。

马志峰强调说，实施国土绿
化提速行动，是抓好高质量发展、
促进民生改善、提升发展形象、扩
展生态环境容量的重要抓手。各
级各相关部门要把此项工作当成
目前的中心工作摆在首位，特别
是高速下站口，作为城市的重要

窗口，绿化工作要加快进度，丰富
绿化层次，做到苗木高规格、栽植
高标准。拜祖大典即将到来，国
土绿化工作展示新郑市的良好形
象，全市上下要充分认识到任务
的紧迫性、艰巨性，加快速度、提
升质量、补齐短板、督查考核，确
保拜祖大典前绿化到位，确保高
标准、高质量快进度完成好生态
建设任务。
新郑时报 吴德毅

马志峰调研高速沿线绿化工作 本报讯 3月27日，湖北省
随县党政考察团先后到好想
你健康食品股份有限公司和
城市展览馆等地实地考察新郑
市大枣产业发展重点项目和重
点企业。新郑市领导曹东锋、
秦洪源、孙阔、王海民陪同。

在好想你健康食品有限
公司，考察团参观了中华枣文
化博物馆、智能车间等地，深
入了解了企业经营理念、管理
模式和品牌运作经验。在城
市展览馆，考察团参观了形象
大厅、历史文化展厅、规划蓝

图展厅、魅力城市展区，并观
看了城池复原模型、数字沙
盘、4D多媒体演示等，更深入
地了解了新郑市城市历史风
貌的变迁、规划建设的历史变
革以及未来发展的宏伟蓝图。

通过实地考察，随县县委
书记毕道丽表示，此次考察学
习让大家耳目一新、受益匪
浅，开阔了眼界、拓宽了思路，
回去之后一定要认真学习借
鉴新郑市的好经验、好做法，
不断开创高质量转型发展新
局面。记者 杨宜锦 文/图

本报讯 3月29日，郑州市委
副书记焦豫汝到新郑市调研国土
绿化与高速廊道绿化工作。新郑
市领导马志峰、曹东锋、赵敏祥等
陪同。

焦豫汝一行到商登高速口廊
道绿化施工现场实地察看国土绿
化与高速廊道绿化工作情况，认
真听取工程进展情况汇报，详细
了解工程推进中遇到的困难和
问题。

据了解，近年来，新郑市高标
准建设生态廊道，“绿道”不断变
长，使越来越多的人感受到绿意
萦绕、花香扑鼻的芬芳。在建设

过程中，新郑市严格按照乔、灌、
花、草、藤“五形”配置，坚持国际
视野、国家标准，高质量谋划国土
绿化（生态廊道）规划，科学指导
国土绿化工作，致力于建设河南
第一、全国一流的园林绿化城市，
在绿化树种品类上实现“香果花
相搭、藤灌草相间、落绿彩相配”
模式，按照“六化”要求：乡村林果
化，达到秀美；城市园林化，达到
精美；平原林网化，达到壮美；山
区森林化，达到俊美；廊道林荫
化，达到大美；庭院花园化，达到
唯美，实现“绿化、美化、花化、彩
化、果化”相统一。

在调研中，焦豫汝强调，要以
抓森林城市建设的理念，按照城
市绿化标准提升绿化档次，努力
实施城乡绿化一体化；要完善
配套设施，对照“六化”目标，打
造精品，同时，一年一度的黄帝
故里拜祖大典即将到来，新郑
不仅代表河南形象，也代表中国
形象，在国土绿化与高速廊道绿
化工作中要进一步加大工作力
度，倒排工期，高标准建设高速
公路生态廊道精品样板工程，示
范带动国土绿化提速工作全面
推进。
新郑时报 吴德毅

本报讯 为动员全市上下抓
住有利时机、铆足干劲、开足马
力，迅速掀起项目建设新高潮，圆
满完成三级重点项目建设任务，
为全年经济平稳健康发展奠定扎
实基础，3月 30日，新郑市 2019
年第二批重点项目集中开工仪式
在浩正医药健康产品工业园项目
举行。

新郑市领导马志峰、曹东锋、
王俊杰、李志强、王智明等参加了
开工仪式。开工仪式由新郑市委
副书记曹东锋主持。

据了解，此次集中开工的 20
个重点项目，总投资87.7亿元，年
度计划投资 36.3亿元，涵盖产业
发展、新型城镇化、基础设施、生
态建设、社会事业 5个领域。这
20个重点项目中，年度计划投资
亿元以上的项目有 9个，其中耀
德电子等3个项目年度计划投资
超5亿元。这些项目的开工将为
新郑市产业高质量发展注入新活
力，增添新动能。这些项目中，浩

正医药健康产品工业园项目是
2019年郑州市重点项目，总投资
10亿元，年度计划投资 4亿元。
耀德科技新型电子元器件中部研
发生产基地建设项目是 2019年
省重点项目，总投资 19亿元，年

度计划投资7亿元。同贏服装总
部建设项目是 2019年郑州市重
点项目，总投资6亿元，年度计划
投资 3.5亿元，总建筑面积 23万
平方米。
新郑时报 朱德元 文/图

新郑市举行2019年第二批
重点项目集中开工仪式

郑州市委副书记焦豫汝调研新郑国土绿化与高速廊道绿化工作

示范带动国土绿化提速工作全面推进

新郑市召开2019年度
建议提案交办会

本报讯 3月 28日，新郑
市召开 2019年度建议提案交
办会。新郑市委副书记、市长
马志峰要求全市上下进一步
提高认识、强化举措、狠抓落
实，全力以赴做好建议提案
办理工作，确保圆满完成办
理任务。

新郑市领导王俊杰、李志强、
郭明熙、李中俊等出席会议。

会上，新郑市交运局、城
市管理局作为 2018年办理工
作开展较好的单位进行典型
发言。会议通报了 2018年政
协提案办理情况与 2018年人
大建议办理情况。

2018 年，广大市人大代
表、政协委员紧紧围绕中心、
服务大局，运用建议提案等形
式积极建言献策，为推进党委
政府科学民主决策、促进经济
社会转型发展发挥了重要作
用。各地各有关部门围绕提高
建议提案办理满意率，强化责
任、强化协作、强化沟通、强化
落实，在推进建议提案有效办
理的同时，有力推动了各项工
作的开展。一年来，问题已经
解决或基本解决市人大代表建

议65件，市政协提案 85件。
据了解，今年新郑市两会

期间，收到市人大代表建议
125件、市政协提案 146件，共
计 271件。经过前期协调对
接，建议提案的主办单位和会
办单位已基本确定。

马志峰指出，建议提案的
办理是落实我国政治制度的
一个具体举措，是一项政治
性、政策性和业务性都很强的
工作，各级各部门要进一步统
一思想、提高认识，认真扎实
做好办理工作。就做好今年
的建议提案办理工作，马志峰
强调，要肯定成绩、正视问题，
切实增强做好建议、提案办理
的责任感和使命感，自觉从讲
政治、从推动经济社会发展大
局、从促进民主科学决策和从
践行“以人民为中心”发展思
想的高度看待办理工作；要强
化举措、提高办理质量和水
平，真正做到让代表委员满
意、让人民群众满意；要加强
领导、压实责任，增强工作的
主动性，着力在解决实际问
题、提高工作能力上下功夫。
新郑时报 朱德元

湖北省随县党政考察团
到新郑参观考察


